

令和7年度第1回札幌方面千歳警察署協議会議事概要

1 開催日時

令和7年6月26日（木） 午後2時15分から午後3時20分までの間

2 開催場所

千歳警察署 大会議室

3 出席者

(1) 協議会委員 7人（定員8人）

委員	鈴木忠治
委員	坂野睦実
委員	尾本則子
委員	住吉美奈
委員	三崎直彦
委員	藤田久子
委員	小林清行

(2) 警察署員 7人

署長	高橋孝佳
副署長	吉田宗史
刑事・生活安全官	堀金計志
地域・交通官	三春陽平
恵庭交番所長	山谷博志
空港警備派出所長	白濱淳
警務課長	小山克広（庶務担当）

4 役員選出

会長 鈴木委員、副会長 坂野委員

5 会長挨拶

6 署長挨拶

7 懲戒処分等報告について

8 諮問事項の説明

諮問事項「自転車盗の発生状況及び被害防止対策等」について説明

- (1) 刑事・生活安全官から、自転車盗の発生状況について説明
- (2) 地域・交通官から、自転車盗被害防止対策及び自転車の交通事故防止について説明

9 質疑応答

(1) 諮問事項の説明に関して

委員：自転車は、合図をしないで急に方向を変えるなど、危険な運転をする人が多く、私の印象では、特に年配の方に多いように感じる。

老人クラブ等で自転車の乗り方について講話してもらえないでしょうか。

回答：交通安全運動期間など、交通指導員が老人クラブで自転車の乗り方を含めた交通安全講話をしています。

委員：歩行者対象の講話でも自転車の乗車マナーについて注意するようお願いします。

(2) その他の要望・意見、次回のテーマ等

委員：千歳市のスポーツセンター付近の交差点で右折する際、道端の雑草が伸びていて歩行者が見えづらくなっています。

市役所に連絡すると、道道だから管轄が違うと言われました。

このような場合、警察に電話しても構いませんか。

回答：警察に連絡してください。こちらで道路管理者に連絡します。

委員：警察の方もパトロールの途中に見てください。

委員：郵便配達バイクについて気になることがあります。

郵便局は冬期の凍結路面でもバイクで走っていますが、とても危険だと思います。

警察から注意などできないのでしょうか。

回答：当署交通課から、交通安全指導をしていきたいと思います。

委員：外国人の来道者が大変増加していると思いますが、管内におけるインバウンドや外国人居住者の現状などについて教えていただけないでしょうか。

回答：外国人の観光客はコロナ禍以前より増加している現状にあります。

調査、確認して次回の協議会でご説明したいと思います。

10 次回の開催予定

令和7年9月頃を予定